

COLOMBIA  Escuchar artículo

Precio del dólar estuvo a \$31,25 de alcanzar la barrera de los \$5.000 en la jornada de este lunes y empresarios piden al Gobierno tomar medidas

Durante la jornada de este lunes, la divisa tuvo un registro máximo de 4.999 pesos, lo que significó un récord histórico en Colombia

24 de Octubre de 2022



Precio del dólar en Perú se dispara por avance global de la moneda norteamericana

El **precio del dólar** inició nuevamente la semana al alza. Este lunes cerró la jornada en un promedio de 4.4.968,75 pesos, tras ganar 56 pesos frente a la tasa representativa del mercado (TRM), que hoy se ubicó 4.913,24 y significó un nuevo máximo histórico.

La divisa tuvo un precio de apertura de 4,925 pesos. De igual forma, el máximo llegó a los 4.999 pesos, mientras que el registro mínimo se ubicó en 4.925 pesos.

De acuerdo con la plataforma Set-FX, **en esta jornada se negociaron más de 950,71 millones de dólares en 1.686 transacciones.**

En cuanto al precio del petróleo, el *Brent*, de referencia para Colombia, se ubicó en 93,17 dólares en las últimas horas tras una caída de 0,35 %. A su vez, el *West Texas Intermediate (WTI)* llegaba a los 84,60 dólares tras perder 0,53 %.

La volatilidad del dólar seguirá debido factores nacionales e internacionales entre los que están el alza en las tasas de interés de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed), el impacto en el precio del combustible provocadas por la salida del mercado de millones de barriles de petróleo por la entrada en vigencia de las sanciones económicas contra Rusia, la advertencia hecha por el Banco Mundial de recesión

LO ÚLTIMO



Corte falló en contra de exclusivo colegio en Bogotá que no permitía a sus estudiantes calentar el almuerzo

Los implicados en la desaparición de Maximiliano Tabares se declararon inocentes

Sergio Ramos vendió su finca a una familia colombiana por más de 24 mil millones de pesos

Rodolfo Palomino se defiende tras escándalo de la SAE y afirma: "Retomé la actividad de la ganadería"

Sara Uribe reveló que se ha revolcado llorando por una 'tusa'

económica y el anuncio de desaceleración económica.

A su vez, **en los últimos días se conoció un informe de JP Morgan en el que se advierte que los comentarios en redes sociales del presidente de Colombia, Gustavo Petro, generaron una significativa volatilidad en el mercado nacional**, principalmente por los anuncios de suspender las nuevas exploraciones de petróleo, gas y carbón, lo que genera la huida de los inversionistas de minas y energías fósiles.

Sin embargo, Petro se pronunció sobre dichas exploraciones y aseguró que **los contratos de explotación petrolera, carbonera y gasífera continúan normalmente** al igual que los contratos de exploración vigentes y que no hay ninguna prohibición.

Empresarios, a la expectativa

Este lunes, el presidente de **Ecopetrol**, **Felipe Bayón**, se refirió al alza de la divisa estadounidense. En medio de la asamblea de extraordinaria de la estatal en la que se escogió nueva junta directiva, afirmó que es bueno que el dólar no siga subiendo porque hay muchos temas externos que no se pueden controlar.

“Que esté cerca de los 5.000 pesos tiene un impacto en los insumos que nosotros debemos comprar. No obstante, desde el punto de vista de ingresos, puede ser beneficioso, pero también hay que mirar la relación entre el precio del barril y el tipo de cambio: es un indicador que llamamos Brent/Peso, que es multiplicar el precio del barril por el tipo de cambio”, anotó Bayón.

Por su parte, la presidenta de la Cámara de Comercio Colombo Americana (AmCham Colombia), **María Claudia Lacouture**, aseguró que es necesario velar para que se mantenga la regla fiscal, por no generar incertidumbre a nivel nacional, por tener una tasa que le permita al colombiano también poder generar ingresos y apalancarse en el crédito.

“Cada una de estas variables influye de forma directa o indirecta en el dólar y necesitamos que este permita, no solo para el beneficio de las exportaciones, sino para los colombianos, pues impacta de manera negativa la canasta familiar y la transformación productiva y la importación de proveeduría competitiva que nos permita seguir creciendo y generando crecimiento”, enfatizó.

SEGUIR LEYENDO:

[Álvaro Uribe invitó al gobierno Petro a “una reflexión” por el alarmante aumento del dólar en Colombia](#)

[El presidente Petro trató de quitarle importancia al aumento del dólar: “La economía se mide a largos alientos”](#)

[El ministro Ocampo reconoció que las “declaraciones de algunos colegas” han incidido en el aumento del dólar en Colombia](#)

TEMAS RELACIONADOS

Precio Dólar

Dólar

Divisa Estadounidense

5.000

Peso

Devaluación

Gustavo Petro

Colombia-Noticias

Colombia-Economía

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Leonardo Padura ¿recomienda?: cómo es la novela que le hizo perder el tiempo (y la paciencia)

El prestigioso escritor cubano, columnista de Infobae Leamos, asegura haber sido engañado por las promesas del empaque de una novela. Se trata de "La trama", de Jean Hanff Korelitz. Las claves de su indignación.



Nuevos enfrentamientos entre bandas de la cárcel de Guayaquil dejaron un muerto y dos heridos

El organismo administrador del sistema penitenciario de Ecuador informó que la policía activó medidas "disuasivas" y "de control" dentro y fuera de la prisión en la que se encuentran más de 13.000 reos



Félix Chero defiende a Jorge López: "No pueden involucrar al ministro por actos de un tercero"

El ministro de Justicia indicó que el titular de la cartera de Salud les ha mostrado con documentos que el dinero depositado proviene de manera lícita.



Cronología del caso Gabriela Sevilla: Todo lo que pasó con su supuesto embarazo

Una serie de hechos en los últimos días fueron revelando una historia con giros inesperados. Lo que empezó como un caso de secuestro terminó siendo una cuestionada gestación.



La reacción de Lionel Messi en las redes sociales que causó furor entre los hinchas de Boca Juniors tras la consagración

El crack rosarino se hizo eco de una publicación en Instagram y los hinchas del Xeneize deliraron



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

Por qué no hay clases el próximo viernes 28 de octubre, según el calendario de la SEP



10 comandos para buscar en Google como un experto

Murió el actor y comediante Leslie Jordan



Yuval Noah Harari, en exclusiva: "La Historia fue inventada para ganar poder, es peligrosa; entender cómo fue creada la debilita"



La reacción de Lionel Messi en las redes sociales que causó furor entre los hinchas de Boca Juniors tras la consagración



Google

🔍 "Trucos de Google" X



MUNDO



Nuevos enfrentamientos entre bandas de la cárcel de Guayaquil dejaron un muerto y dos heridos

Una vez más, Muñoz Ledo se ve más cerca de Movimiento Ciudadano y de la socialdemocracia que con la 4T

Cómo fue la presentación de Donovan Carrillo al estilo de la Lucha Libre

Félix Chero defiende a Jorge López: "No pueden involucrar al ministro por actos de un tercero"

Cronología del caso Gabriela Sevilla: Todo lo que pasó con su supuesto embarazo

INFOBAE AMÉRICA



Leonardo Padura ¿recomienda?: cómo es la novela que le hizo perder el tiempo (y la paciencia)

Nuevos enfrentamientos entre bandas de la cárcel de Guayaquil dejaron un muerto y dos heridos

Una vez más, Muñoz Ledo se ve más cerca de Movimiento Ciudadano y de la socialdemocracia que con la 4T

Cómo fue la presentación de Donovan Carrillo al estilo de la Lucha Libre

Félix Chero defiende a Jorge López: "No pueden involucrar al ministro por actos de un tercero"

ENTRETENIMIENTO



Cuáles son las películas más mencionadas en Twitter en este inicio de semana

Las series que están de moda en Netflix Argentina este día

Acusaron a Johnny Depp de plagiar un poema en una canción de su nuevo álbum

Murió el actor y comediante Leslie Jordan

Natalia Denegri, nominada a 14 premios Suncoast Emmy

DEPORTES



La reacción de Lionel Messi en las redes sociales que causó furor entre los hinchas de Boca Juniors tras la consagración

La extraña jugada de Luka Dončić que generó discusiones en la NBA: ¿asistencia o tiro errado?

Mundial Qatar 2022, en vivo: toda la actualidad de las selecciones que jugarán el torneo más prestigioso del mundo

Después de anunciar su salida de River Plate, Marcelo Gallardo figura en la lista de candidatos a dirigir a un importante club europeo

El Kun Agüero reveló detalles inéditos de la salida de Messi del Barcelona: una camiseta camuflada en la Selección y la foto que no fue



infobae

Infobae

Argentina
América
México
Colombia
RSS
Perú
Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción
Empleo
Contacto Comercial

Redes Sociales

Facebook
Twitter
Instagram

Contáctenos

Términos y Condiciones
Política de Privacidad